



## ABC, 15 años. Sobrevivientes honran a víctimas

Sobrevivientes de la guardería ABC participaron en una misa para recordar a los niños que fallecieron en el incendio de 2009, en Hermosillo, Sonora, y padres acusaron al gobierno mexicano de no reconocer a las víctimas, pese a que siempre padecerán secuelas por la tragedia. DANIEL SÁNCHEZ/EFE PÁG. 11



Los niños de entonces ahora son jóvenes con mayoría de edad. EFE



# Se cumplen 15 años “sin justicia” por tragedia en la guardería ABC

## Misas y marcha.

Los sobrevivientes del siniestro de 2009 piden resolver la investigación y evitar más impunidad

ANTONIO LÓPEZ  
HERMOSILLO

Jóvenes sobrevivientes del incendio en la guardería ABC de Hermosillo reiteraron su llamado a las autoridades para que el caso no quede en la impunidad y se resuelvan los asuntos pendientes con la justicia.

En el aniversario 15 de la desgracia infantil más grande en el país, los sobrevivientes, que ya alcanzaron la mayoría de edad, encabezaron las protestas.

Karla Gastélum, quien logró salir del inmueble en llamas en junio de 2009, expresó que han sido 15 años de altas y bajas.

“Me siento muy feliz, a veces triste por todo lo que ha pasado y por esta lucha que llevamos, ¡Que se haga justicia!”, dijo.

Por su parte, César Damián Villegas, otro joven que desde pequeño se involucró en el activismo, reiteró su exhorto a las autoridades para que no olviden la fecha y no ocurra nada similar en México.

“Es un sentimiento muy bonito, porque estamos todos por un mismo objetivo, ser reconocidos y luchar por nuestros derechos como sobrevivientes de la ABC”.

Este día decenas de familiares salieron a las calles a reiterar que no habrá perdón ni olvido.

“Que por favor nos ayuden para poder seguir en esta lucha necesitamos de todos los miembros posibles”, acotó.

Para conmemorar la fecha, ayer se celebraron dos ceremonias religiosas y una marcha que inició en las ruinas de la guardería y concluyó con un pronunciamiento en las escalinatas de la Universidad de Sonora.

A 15 años incendio en la Guardería ABC de Hermosillo, persisten los pendientes con la justicia, pues dos personas permanecen en calidad de prófugos, posible-

mente en el extranjero, señaló el representante legal de las víctimas, Gabriel Alvarado.

Aclaró que una de las acusadas era propietaria del inmueble y otro un funcionario público.

“Hay dos personas que se encuentran completamente evadidas de la acción de la justicia y sobre las cuales, de acuerdo con lo que menciona la Fiscalía General de la República, ya se habría emitido una ficha roja para detenerlas en cualquier lugar en que se encuentren, puesto que se presume que salieron del país”, dijo.

Durante los procesos legales que se han llevado a cabo a lo largo de 15 años, 22 personas fueron procesadas, entre ellas cuatro socios de la estancia infantil. En tanto, solamente se han dictado 10 sentencias condenatorias. —

Hay 22 procesados, 10 sentencias condenatorias y dos personas prófugas